



5 Pièces

235 m²

Réf. 485V3014M

1 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village de Valbonne, dans un quartier résidentiel, avec vue panoramique sur les collines et montagnes, au calme absolu, maison de charme aux volumes généreux de 6 /7 pièces comprenant au rez-de-chaussée : vaste hall d'entrée, 2 chambres avec salle de douche en suite. Au rez-de-jardin : salon, salle à manger, cuisine dinatoire ouvrant sur vaste terrasse, 2 chambres de maître avec dressing et salles de bains en suite. Magnifique jardin en restanques complanté et arboré et à l'abri des regards, piscine et pool house.

On foot from the village of Valbonne, in a residential area, with panoramic views of the hills and mountains, in absolute calm, charming house with 6/7 rooms comprising on the ground floor: large entrance hall, 2 bedrooms with en-suite shower room On the garden level: living room, dining room, kitchen with dining area opening onto a large terrace, 2 master bedrooms with dressing room and en-suite bathrooms

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

